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令和３年度「岐阜メモリアルセンター利用者懇談会」 ご意見と回答 （令和４年３月１８～３１日文書にてご回答） 

 

（１）岐阜県高等学校野球連盟 

ご 意 見 回 答 

・加盟団体代表者会議の際にも意見があったが、Wi-Fi 環境と整えていた

だけるとありがたい。 

指定管理者において、平成３０年度に本館施設の一部、令和２年度に外施

設の一部に設置しました。その他の施設についても、県及び指定管理者にお

いて設置箇所の拡大を進めてまいります。それまでの間、大会等で使用する

場合は必要に応じて主催者での対応をお願いいたします。 

 

（２）岐阜県ラグビーフットボール協会 

ご 意 見 回 答 

・メモリアルセンター陸上競技場の人工芝について、数の不足と劣化して

いることについて試合を予定しているチームより購入要望があった。 

令和４年度の改修工事で芝生の高さがタータンと同レベルとなったこと

により、段差解消のため２枚重ねで使用する必要がなくなり、敷設可能な

面積が広がっています。また、同工事でゴールポストを前方に移設したた

め、インゴールのエリアも広がっており、フィールド周辺で利用する人工

芝の数は十分確保できています。劣化による更新については、引き続き県

と協議・対応してまいります。 

 

（３）岐阜県サッカー協会 

ご 意 見 回 答 

・継続依頼ですが、長良川競技場・補助競技場で使用できる少年用サッ

カーゴールを設置していただきたい。現在は少年の公式試合ができない

状態である。 

 試合や大会が開催可能な年代を拡大できるよう、引き続き県と協議・対

応してまいります。 

・球技メドウに、ペイント用ラインカーを設置して欲しい。メドウで競

技会を行う場合は、石灰で引くかペイント用ラインカーを他施設から借

りてきて引いている。他県では、東海大会を行う全ての施設でペイント

用ラインカーがあり、依頼すれば施設側でラインを引いてくれるところ

も多い。 

 長良川球技場の電動スプレー式ラインマーカーについては、県において

令和５年度に２台を調達予定です。 

 

（４）岐阜県水泳連盟 

ご 意 見 回 答 

・施設申請時に記入箇所が多いため、簡素化していただきたい。  ご不便をおかけし申し訳ございません。現在、申請手続きの簡略化など

を目指し、システム化を進めております。 
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 その一部として、令和５年度の年間利用調整対象の利用については、こ

れまでご記入いただいておりました仮借用受付票の代わりに、予約システ

ムにより出力した利用申込書で対応させていただきます。徐々にではござ

いますが、皆様の負担を軽減できるよう対応してまいります。 

・借用時の時間帯をについて午前を前１時間、午後を後１時間ずつ長くで

きないか。 

午前９時以前のご利用については、時間外の対応をしております。申請手

続きの際に必要なご利用時間をご要望ください。午後５時以降について

は、延長の可能性がある場合は、夜間の区分をお申込みください。 

・競技力向上など優先度が高い事業の申請が済んでいない中で４月の申請

を受け付けると変更作業が出てしまうことがあるので、申請を受け付ける

タイミングを今一度検討いただきたい。 

 令和５年度の年間利用調整は例年より一か月早く調整を開始しました

が、各競技団体のご都合や他施設との調整などもあり、１２月までに調整

を終わらせることが困難でした。競技力向上などのご利用について、４月

は大会等と同時にご希望を提出いただきますと、優先的に調整させていた

だきます。 

 

（５）岐阜県相撲連盟 

ご 意 見 回 答 

・東西の観客席は、雨天時には雨が降り込み、夏季は日差しが強くて使

えない。東西の庇または、シートが掛けられるフックの設置をお願いし

たい。 

 県担当者および業者と現場確認を行いましたが、庇及びフックの設置に

ついては施設の構造的に設置が困難です。代替として県により大型屋外用

テント６張を購入しましたので、こちらをご活用ください。 

・冬季は寒くて使えない。周辺を囲える措置をお願いしたい。  上記のとおり、周囲を囲うカーテン等の設置については、施設の構造的

に設置が困難です。代替として県により大型屋外用テント６張を購入しま

したので、こちらをご活用ください。 

・更衣室のシャワーは、お湯が使えるようにしてほしい。  シャワーの電源を入れる必要がございますので、ご利用される際は事務 

局までご連絡くださいますようお願いいたします。 

・全国大会時には、武道場北ゲートを開放してほしい。  全国大会は、例年開催されている県大会等の利用とは運営面など異なる

ことがあると思います。出来る限りご要望に対応いたしますので、施設利

用の打ち合わせ時に、施設担当者と打ち合わせをお願いいたします。 

・全国規模の大会開催時には、駐車場の確保をお願いしたい。 駐車場台数は出来るだけご要望にお応え出来る様に努力しております

が、限りもございます。公共交通機関のご利用も周知して頂きます様お願

いいたします。 

・コロナ対策で無観客の為、ウェブ配信を行っています Wi-Fi環境の整

備をお願いしたい。 

指定管理者において、平成３０年度に本館施設の一部、令和２年度に外

施設の一部に設置しました。その他の施設についても、県及び指定管理者

において設置個所の拡大を進めてまいります。それまでの間、大会等で使

用する場合は必要に応じて主催者での対応をお願いいたします。 
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（６）岐阜県レクリエーション協会 

・いつも職員の皆さんが笑顔いっぱい元気よくご対応いただけるので、

気持ちよく利用させていただいております。当協会としても、岐阜県ス

ポーツ協会さんと同じ気持ちで、職員一同頑張りたいと思いますので、

引き続きよろしくお願いいたします。 

いつもご利用いただきありがとうございます。今後も気持ちよくご利用

いただけるよう丁寧な対応を心がけます。引き続きよろしくお願いいたし

ます。 

 

（７）岐阜県卓球協会 

ご 意 見 回 答 

・令和２年度に防球フェンスを購入いただきありがとうございました。今

後も収納スペースを考慮しつつ、追加購入を宜しくお願いしたい。 

 引き続き収納スペースを考えながら卓球専用の防球フェンスの購入を検

討いたします。 

 

（８）ストレッチヨーガ教室 

ご 意 見 回 答 

・冷暖房費がもう少し安ければ有難い。体育室の冷暖房はすぐに効きます

のでそれなりの金額でも仕方がないと思うが、柔道場の朝の暖房はなか

なか効かない。１時間前からお願いして、１時間分は捨てるという形で使

用してきた。寒い時期だけ最初の１時間は無料とか何か考えて頂けると

有難い。寒い日の午前は３時間使っても外の廊下の方が暖かいという日

がある。逆に冷房はものすごくよく効くので体育室のように手元で調節

できるようになれば嬉しい。なぜ冷房と暖房にこれだけの差があるのか

よくわかりません。 

 暖かい空気が上昇するため、屋根の高い柔道場ではアリーナ部分と客席

部分で温度差が生じます。施設の大きさや形状によって、暖房の効きに差

が生じることがございますので、ご理解ください。 

・柔剣道場もヘッドセットマイクを無料で借りることができるようにな

れば有難い。 

 岐阜メモリアルセンターは、開所時から県大会や全国大会の会場施設と

なることを主目的として設置されており、料金体系はそれに基づいて県が

設定していますので、ご理解ください。 

 

（９）岐阜県柔道協会 

ご 意 見 回 答 

・柔道場がコロナの「臨時医療施設」になっていることから使用できず、岐

阜地区、県、東海地区内の大会等行事は大垣市武道館頼りとなっている。 

日程が重なる行事もいくつかあり、会場設定に苦慮している。 

コロナの情勢上、やむを得ないことですが一日も早く柔道場が使用可能に

なりますよう要望いたします。 

 武道館については、長期に渡り中止となり、利用者の皆様にはご迷惑を

おかけしました。改めて県の新型コロナウイルス感染症対策にご協力をい

ただきましたことにお礼申し上げます。令和４年７月１５日から利用を再

開しましたので、引き続きご利用くださいますようお願いいたします。 

 


